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ロータリー小噺

職業宣言 1２．“四つのテスト”それは、職業奉仕そのものと言える。。

城間幹夫ロータリー情報委員長

ロータリー小噺という事で久しぶりなんですが準備し
てきました。今日は「四つのテスト」についてお話し
します。先週火曜日に次年度ガバナー補佐のセミナー
がありまして、その中の石川彌八郎ガバナーエレクト
のお話しにも「四つのテスト」がありました。
「四つのテストと解説」をネットで見つけましたので
ご紹介します。
・真実かどうか（Is it the truth？）
・みんなに公平か（Is it fair to all concerned？）
・好意と友情を深めるか
（Will it build goodwill and better friendship？）
・みんなのためになるかどうか
（Will it be beneficial to all concerned？）

◆四つのテスト（Four Way Test）
「真実を繁栄に導くための四通りの基準」ならば、当然“Four-Way tests”と複数形になります。これ
が単数形なのは事業を繁栄に導くためには、四通りの基準を一つずつクリアーすればいいのではなく、四
つ纏めたものを一つの基準として、そのすべてをクリアーしなければならないことを意味します。
◆真実かどうか（Is it the truth？）
「嘘偽りがないかどうか」という意味です。真実というのは「＿％の真実」という言葉が示すように、人
間の心を通じたアナログ的判定であるのに対し、事実とはとは有ったのか無かったのか二者択一を迫るデ
ジタル的判定ですから、ここでは「事実」という言葉を用いるべきでしょう。
◆みんなに公平か（Is it fair to all concerned？）
“fair”は公平ではなく公正と訳すべきです。公平とは平等配分を意味するので、例え贈収賄で得た
“unfair”不正なお金でも平等に分ければ、それでよいことになります。“All concerned”は“All”
だけが訳されており、肝心の“concerned”が省略されています。この“concerned”は取引先をさす
のは明白です。従ってこのフレーズは「すべての取引先に対して公正かどうか」ということを意味します。
・好意と友情を深めるか（Will it build goodwill and better friendship？）
“goodwill”は単なる好意とか善意を表す言葉ではなく、商売上の信用とか評判を表すと共に、店の暖
簾や取引先を表します。すなわち、その商取引が店の信用を高めると同時に、よりよい人間関係を築き上
げ、取引先を増やすかどうか問うものです。
・みんなのためになるかどうか（Will it be beneficial to all concerned？）
“Benefit”は「儲け」そのものを表す言葉です。ただし、売り手だけが儲かったり、また買い手だけが
得をすたのでは公正な取引とは言えません。その商取引によって、すべての取引先が適正な利潤を得るか
どうかが問題なのですが。（出典：ロータリ—の源流RI2680地区 田中毅PDG）

以上のようにご紹介しましたが、たまにロータリーはビジネスの話をしたら駄目よと言われますが、元々
信用できる人同士でちゃんと商売しようという事から生まれた組織ですので、やはりここでご縁ができて
信頼関係をつくって、お互いを信用しあって、いいビジネスにその後発展していくのも又ひとつの会の主
旨だと思います。
毎回例会時に歌っている「四つのテスト」の本来の意味を改めて考え直してもいいのかなと思いました。
今日のお話しは以上です。

会員さん企業
週報広告掲載募集

3月～4月号 5,000円
5月～6月号 5,000円

（各月4枠）
広報・会報委員長 河村



＞＞＞ 四つのテスト ＜＜＜ 〜言行はこれに照らしてから〜

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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＊＊＊ 第２615回 （2024年2月21日）例会報告 ＊＊＊

■例会プログラム

■会長挨拶

司 会：天久 宏幸
開会点鐘：平仲会長
ゲスト・ビジター紹介：山城 咲乃
斉 唱：我らの生業・四つのテスト
ソングリーダー：仲吉 サダ子
エコ思想推進宣言：岡江 保彦
会長挨拶：平仲 絢子
幹事報告：山城 咲乃
委員会報告：山城 咲乃、宮城 富夫、天久 宏幸
会長報告：平仲 絢子
ロータリー小噺：城間 幹夫
閉会点鐘：平仲会長

■ゲストビジター紹介 山城咲乃会員

■幹事報告 山城咲乃副幹事 ■例会予定
＜本日＞

【幹事報告】特になし
【回 覧】
①コーディネーターニュース3月号のご案内
②ロータリー手帳予約受付のご案内
③第35回インターアクト沖縄分区大会報告書

平仲絢子会長

■委員会報告

■地区・各クラブよりお知らせ

名護ロータリークラブ
創立50周年記念式典・祝賀会のご案内

日 時：6月14日（金）登録開始17：30
記念式典18：00～祝賀会18：50～

場 所：ホテルゆがふいんおきなわ
名護市宮里453-1（0980-53-0031）

登録料：10,000円

皆様、こんにちは。昨日、那覇ロータリークラブの
創立65周年記念例会・祝賀会に河村幹事と出席し
て参りました。姉妹クラブである台湾のロータリー
クラブより22名、東京ワセダロータリークラブと
旭川ロータリークラブよりそれぞれ7名の参加があ
り、また分区内会長幹事他米山学生、青少年交換学
生など総勢160名以上の参加者が集う大変賑やかな
祝賀会でありました。
冒頭には、那覇ロータリークラブの創立から現在

まで、紙面に掲載された記事がスライドで放映され
ました。その回数は優に2500回を超え、地区内で
も群を抜いた紙面掲載数であると紹介されておりま
した。沖縄県の経済界を牽引する諸先輩方がチャー
ターメンバーとなり創立された県内初のロータリー
クラブとして、65年間に渡る積極的な奉仕活動は
大変素晴らしいと感じました。そして、会場にはア
ジア・オセアニア・アフリカより来日して活躍され
ているJICAの皆さんも招待されており、日頃より
他団体との連携等もされている事に感心致しました。
私たち宜野湾ロータリークラブも2年後には60周

年の節目を迎えます。本格的な準備は次年度より始
まりますが、地域の皆さんとそして会員の皆さんと
喜びを分かち合える記念祝賀会を企画して参りま
しょう。

◆第２616回3月6日（水）

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
◆第２617回3月13日（水）理事会
PETS報告会：仲村真二会長エレクト
卓話：大野圭一郎氏

（元共同通信社那覇支局長）
表題：特派員の仕事

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
●3月20日（水）祝日休会（春分の日）
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
◆第２618回3月27日（水）
通常例会（平仲朱那さん壮行会）

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
◆第２619回4月3日（水）理事会

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
●4月10日（水）振替休会

（4/13親睦イベント開催の為）
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
◆第２620回4月13日（土）
親睦イベント（バーベキュー大会）

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
●4月17日（水）振替休会

（4/16地区協議会開催の為）
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
◆第２621回4月24日（水）
地区協議会報告

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
◆第２622回5月1日（水）理事会

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
◆第２623回5月8日（水）
移動例会：職場訪問（河村ファーム）

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー
●5月15日（水）振替休会
（5/16中和圓通ＲＣ周年式典参加の為）

■ニコニコ（財団/米山寄付）

■出席報告

《2月ロータリー換算レート ＄１＝￥１４7》

前回累計 ¥382,840 ¥26,929

第2615回 ¥3,000 ¥2,815

累　　計 ¥385,840 ¥29,744

前　回 今　回

2614 2615

2月14日 2月21日

28 28

9 12

2 3

26 25

34.62% 48.00%

一般会員 2 2

免除会員 0 0

11 14

26 25

42.31% 56.00%訂正出席率

出席報告

例会NO.

例会日

会員数

出席者数

出席免除者数

算定用会員数

出席率

メーク
アップ

訂正出席者数

訂正算定分母

山城咲乃副幹事
会長・幹事事前打合せ会議について

宮城富夫インターアクトクラブ委員長
インターアクトクラブ沖縄分区大会について

☆ゲスト
・渡邉龍一様（城間幹夫会員紹介）
・平仲朱那（平仲絢子会長ご長女）
★ビジター
・徳物葉子様（札幌はまなすＲＣ）

■ニコニコの趣旨

■徳物さんいつもありがとうございます。
（白間 弘造）

■アヤちゃんおめでとうございます！フロリダに
行かれても頑張って下さい。

（アラルコン朝子））

■渡邊さん本日はお越しいただきありがとうござ
います。波の上のカフェ、今度利用させて頂きま
すね。（平仲 絢子）
◆いつもありがとうございます。今日はテスト帰
りに来ました。文武両道目指してこれからも頑張
ります！（朱那）

天久宏幸社会奉仕委員長
地区補助金プロジェクト申請に係る地区ロータ
リー財団委員長とのZOOM面談について

平仲絢子会長
那覇RC65周年記念例会について

●例会変更のお知らせ
・那覇南ロータリークラブ
日時：3月11日（月）点鐘12：30
場所：沖縄設計サービス㈱新社屋
※移動例会（会員職場訪問）に変更
※当会員のみの例会に付メークアップ不可
●例会休会のお知らせ
・那覇南ロータリークラブ
日時：3月25日（月）休会

定款第7条第1節d項により


